

Die neuen Könige bei Elf und Eins, von links Matthias Ertel, Sophie Heiß, Alexander Heiß, Christian Siegerstetter und Schützenmeister Helmut Perzlmeier. Hus © OVB

Elf und Eins Neumarkt-St. Veit hat seine neuen Schützenkönige gekürt. Sophie Heiß, Alexander Heiß, Christian Siegerstetter und Matthias Ertel zielten am besten.

Neumarkt-St. Veit – 53 Schützenkameraden beteiligen sich beim Schützenverein Elf und Eins am Königsschießen. An drei Wettkampftagen hatten sie im Schützenhaus die Gelegenheit dazu, den entsprechenden Schuss abzufeuern. Herausragend: Sophie Heiß gelang es zum dritten Male hintereinander die Königswürde mit dem Luftgewehr in der Jugendklasse zu erringen. In der Jugendklasse belegten Philipp Siegerstetter und Tobias Petermeier die nächsten Plätze.

Schützenmeister Helmut Perzlmeier und Sportwart Christian Siegerstetter nahmen die Preisverteilung vor und überreichten bei der Proklamation die Schützenketten an die neuen Könige, zusätzlich gab es als Preise einen Pokal und Silbermünzen für die Erstplatzierten.

Neuer Schützenkönig in der Schützenklasse Luftgewehr wurde Alexander Heiß, der sich knapp vor Florian Mayerhofer und Günther Weber behaupten konnte.

Groß war die Freude auch beim neuen Schützenkönig mit der Luftpistole Matthias Ertel, der knapp vor Monika Heiß und Siegfried Harlander siegte. Auch in der Disziplin Sportpistole gab es einen neuen "Kini". Schützenkönig wurde Christian Sie gerstetter vor Stefan Bergner und Rupert Hägls perger. hus